

Ludwigshafen, den 11. Oktober 2018

Einladung: International bekannter Street Art Künstler Augustine Kofie in Ludwigshafen Erste permanente Wandarbeit in Deutschland

Der namhafte amerikanische Künstler Augustine Kofie gestaltet ab Dienstag, 16. Oktober 2018, die Fassade eines Gebäudes am Luitpoldhafen, Ecke Lagerhausstraße und Schwanthaler Allee. Die Ludwigshafener Arbeit wird das erste dauerhafte Graffiti des international anerkannten Künstlers in Deutschland sein. Dauerhafte Wandgestaltungen des aus Los Angeles stammenden Kofie sind unter anderem in großen Metropolen wie Paris, Boston, Marrakesch und London zu sehen.

Der Künstler ist besonders für seinen dynamisch-abstrakten Stil bekannt, der von geometrisch-futuristischen Formen geprägt ist, die Kofie farblich zumeist in sanften Erd-Tönen ausführt. Auch das Gebäude am Luitpoldhafen wird der Künstler in der Zeit von Dienstag, 16. Oktober bis Mittwoch, 24. Oktober in seinem charakteristischen Stil gestalten. Unterstützt wird das Projekt von den Hafenebetriebe Ludwigshafen am Rhein GmbH, die freundlicherweise auch die Fassade des Gebäudes zur Verfügung stellt, welches derzeit vom Polizeipräsidium Rheinland-Pfalz genutzt wird.

Augustine Kofie ist seit Mitte der 1990er Jahre in der Graffiti-Szene von West Los Angeles aktiv. Seine Arbeiten greifen aber insbesondere Lettering, Straßenkultur und Ikonographie der 1960er und 1970er Jahre auf. Dabei vereint Kofie Einflüsse von Künstlern wie El Lissitzky oder Edward Moses mit den futuristischen Filmdesigns von Syd Mead oder den Entwürfen des Architekten Lebbeus Woods.

Kofies an der Rheinallee entstehende Arbeit bildet den Auftakt des neuen Street Art Projekts *MURALU* des Wilhelm-Hack-Museums in Kooperation mit WOW Ludwigshafen. Das Projekt ist Teil einer für 2020 im Wilhelm-Hack-Museum geplanten Ausstellung zur Bedeutung der Straße im Kontext künstlerischer Entwicklungen, darunter auch die Geschichte des Graffitis im 20. Jahrhundert. Bis zur Ausstellungseröffnung sollen in den kommenden zwei Jahren verschiedene Gebäude der Ludwigshafener Innenstadt von nationalen und internationalen Größen der Street-Art-Szene gestaltet werden.

/2

- 2 -

Zum Pressegespräch und Präsentation der fertiggestellten Arbeit am

Donnerstag, 25. Oktober 2018, 11.00 Uhr
Luitpoldhafen, Ecke Lagerhausstraße/Schwanthaler Allee

laden wir Sie und Ihre Kolleginnen und Kollegen herzlich ein.

Als Ansprechpartnerinnen und Ansprechpartner stehen Ihnen zur Verfügung:

Augustine Kofie, Künstler

Prof. Dr. Cornelia Reifenberg, Bürgermeisterin der Stadt Ludwigshafen am Rhein

Eberhard Weber, Polizeivizepräsident

René Zechlin, Direktor Wilhelm-Hack-Museum

Gerne können Sie auch bereits vor dem Pressegespräch einen Termin vereinbaren, um den Arbeitsprozess vor Ort zu verfolgen.

Pressekontakt:

Wilhelm-Hack-Museum, Lena Kräuter, Berliner Straße 23, 67059 Ludwigshafen am Rhein,
Telefon 0621 504-2934, E-Mail: lena.kraeuter@ludwigshafen.de